
ПРОГРАММА ОБМЕНА СТУДЕНТАМИ
МЕЖДУ СПБГУВМ И КГАВМ

ОТЗЫВЫ СТУДЕНТОВ СПБГУВМ



СМЕТАНИНА ЕЛИЗАВЕТА, 4 КУРС

• Совсем недавно я вернулась из Казанской академии ветеринарной медицины и мне очень хочется поделиться
впечатлениями на этот счёт. Несомненно, было немного боязно ехать в другой город, а тем более учиться и
приобретать знания в незнакомом учебном заведении. Однако, несмотря на страхи и сомнения, впоследствии я
осталась в невероятном восторге от этой идеи! 

• Хотелось бы выразить огромную благодарность заведующим кафедр, преподавательскому составу, руководству
общежития, деканам факультетов и конечно же студентам КГАВМ за их открытость, доброжелательность, умение
преподносить информацию и готовность помочь. Наши одногруппники с удовольствием показали нам академию и
в первый день провели небольшую экскурсию. Отдельно хочется отметить наглядность учебного процесса, так как
после разбора материала - почти каждый раз всё отрабатывалось и закреплялось на практике. 

• Подводя всё вышесказанное, хочется еще раз отметить, что я очень рада за предоставленную возможность быть
посвящённой в жизнь Казанской ветеринарной академии на целых две недели и буду надеяться вернуться сюда
ещё раз!



БАТРАЦКАЯ СТАНИСЛАВА, 3 КУРС

• С 19.03.2023 по 31.03.2023 я участвовала в программе обмена студентов между СПБГУВМ и КГАВМ. За это время мы прошли двухнедельный
цикл обучения и познакомились с Казанью. Обучение в КГАВМ очень интересное и нацелено на практические знания. В академии есть всё
необходимое оборудование, которое требуется для получения информации студентом. Первое практическое занятие, которое мы посетили —

это болезни пчёл. Сначала мы были в недоумении, т.к. в нашей программе эта дисциплина начинается с 4-го курса. Но сам предмет оказался
интересным и также имел практическую часть, что позволило полностью его «прочувствовать». Также среди предметов огромное впечатление
оказала клиническая диагностика. Хочется отдельно поблагодарить преподавателя Дамира Рауфовича. Именно такие преподаватели делают
процесс обучения не только полезным и информативным, но и интересным! 

• Хочется выделить условия, созданные для студентов. Столовая с доступными ценами и вкусной едой, наличие буфета и автоматов с едой и
напитками во всех учебных корпусах! 

• За этот период мы также познакомились с самим городом. Отдельное спасибо Камилю за экскурсию. Мы посетили исторические
достопримечательности города, узнали его историю и остались под впечатлением.

• Также выражаю благодарность студенческому совету, мы узнали, как проходит студ. жизнь в КГАВМ, какие у них есть порядки и мероприятия, 
и к чему нам надо стремиться!

• Большое спасибо декану Фариту Муллагалиевичу и зам. декана Ольге Александровне за помощь в погружении в студенческий процесс
данного университета.



ИШУТИНА АРИНА, 2 КУРС

• В этом году я поучаствовала в программе по обмену студентов между СПБГУВМ и КГАВМ. Было очень интересно
посмотреть, как проходит обучение в другом учебном заведении, какие есть различия и сходства в программах, в
подаче материала, построении учебного процесса. 

• После поездки осталось много положительных эмоций. Особенно хочется отметить преподавателей кафедры
физиологии и патологической физиологии, а именно Гузель Геннадьевну и Асию Мазетдиновну, за то, что очень
интересно, понятно и подробно дают информацию на парах и лекциях. 

• Хоть и некоторые кабинеты, здания требуют ремонта, думаю это вопрос времени и вскоре везде будут
комфортные условия для студентов. 

• Так же за эти две недели помимо учёбы мы успели познакомится с городом и просмотреть множество
достопримечательностей Казани. 

• Надеюсь, в следующем году у большего количества людей будет возможность приехать в Казань и провести
несколько недель как студент КГАВМ.



ВАСИЛЬЕВА ИРИНА, 3 КУРС

• Мне поездка очень понравилась, я осталась довольна. Хочу отметить, что нас гостеприимно
встретили, разместили в общежитии. По условиям проживания мне так же всё понравилось.

• Обучение за 2 недели проходило очень интересно, были предметы, которых у нас в университете
нет, к примеру «Коммуникации в сфере ветеринарии», интересный предмет, на котором мы
разыгрывали различные сценки поведения в различных рабочих ситуациях, взаимодействовали
между собой, это помогает развивать правильную речь с клиентом в клинике к примеру или на
собеседовании. Так же понравился предмет «Болезни рыб и пчёл», для меня как для человека
проживающего в сельской местности было очень интересно узнать много нового и то, что
пригодилось бы мне в дальнейшем. 

• Клиническая диагностика очень понравилась тем, что в то время, как нам рассказали новую тему, 
позже привели коровку мы закрепили полученные знания. Так в целом мне всё понравилось, 
спасибо академии за предоставленную возможность.



САВЧЕНКО АНАСТАСИЯ, 3 КУРС

• Поездка по обмену выдалась отличной. Нас встретили в аэропорту, привезли в общежитие и быстро

заселили. 

• Сама академия впечатлила визуально сразу же. И снаружи красиво, и внутри везде ремонт, автоматы с

едой и кофе. Есть буфет и столовая с суперстуденческими ценами. 

• Очень хочется отметить учебный процесс: большое количество практики на парах, животные на клин. 

диагностике и преподаватель Дамир Рауфович!!! 

• Перерывы в 40 минут сначала были непривычными, но мы быстро свыклись, и это оказалось вполне

удобно. 

• Спасибо членам студенческого совета, что смогли встретиться с нами и поговорить о студенческой жизни!

• И большое спасибо всем, кто занимался нашей поездкой, уехали мы под большим впечатлением.



ЧИЖОВА ТАТЬЯНА, 4 КУРС

• От поездки в Казань у меня остались только положительные эмоции. Хорошо, что вузы предоставляют нам
возможность ездить учиться по обмену. 

• Казанская академия ветеринарной медицины приняла нас очень гостеприимно. Сотрудники совместно со
студентами провели нам экскурсию по вузу, и показали главные достопримечательности города. 

• Особую благодарность хочется выразить Чуриной Зое Геннадьевне, которая организовала поездку на
"Головное племенное предприятие " Элита"" для 4 курса. Для нас это было очень познавательно и
интересно. 

• Что касается образовательного процесса в Академии, то он не сильно отличается от нашего университета. 
Приятно удивило то, что что студентам предоставляют много практических и выездных занятий. 

• Большое спасибо ВУЗу и его студентам за эти две незабываемые недели, проведённые в Казани! 



ВЕРОНИКА СИМПИРОВИЧ, 2 КУРС

• Казань понравилась, а КГАВМ еще больше. 

• Очень здорово, что преподаватели стараются объяснять предмет, за счёт чего

учить темы проще. 

• Порадовали условия в самом ВУЗе - достаточно чисто, гардероб, кофейные

аппараты, столовая с хорошими для студенческого кошелька ценами. 

Общежитие не порадовало, но повезло с соседками - спасибо ШСО КГАВМ за

приглашение поучаствовать в их жизни, это интересный и важный опыт!


